

UNTERNEHMEN AUS SALZGITTER GEWINNT DEN DEUTSCHEN INNOVATIONSPREIS FÜR KLIMA UND UMWELT



Foto: Fraunhofer-
Gesellschaft zur
Förderung der
angewandten
Forschung e.V.

Das Bundesministerium für Wirtschaft und Klimaschutz (BMWK) hat erstmals den Deutschen Innovationspreis für Klima und Umwelt (IKU) verliehen. Prämiiert wurden herausragende Innovationen von zehn deutschen Unternehmen und Forschungseinrichtungen mit insgesamt 175.000 Euro Preisgeld. Der IKU ist eine renommierte Auszeichnung, die in diesem Jahr bereits zum achten Mal vergeben wird, jedoch erstmalig durch das BMWK. Gefördert wird der Innovationspreis aus Mitteln der Nationalen Klimaschutzinitiative des Ministeriums. Eine hochrangig besetzte Jury unter dem Vorsitz von Professor Ottmar Edenhofer, Direktor am Potsdam-Institut für Klimafolgenforschung, hat die diesjährigen Preisträger in sechs Kategorien ausgewählt. Grundlage der Jury-Entscheidung war die wissenschaftliche Bewertung durch das Fraunhofer-Institut für System- und Innovationsforschung. In der Kategorie „Kooperation mit Entwicklungs- und Schwellenländern bei technischen oder sozialen Innovationen für Umwelt- und Klimaschutz“ konnte sich das Unternehmen Klink Textile Pflege-Dienste aus Salzgitter durchsetzen. Das von der Klink Textile Pflege-Dienste in Salzgitter entwickelte und mit dem Deutschen Innovationspreis für Klima und Umwelt prämierte abwasserfreie DROPTIMA®-Verfahren spart bei den industriellen Waschprozessen der Jeansproduktion mindestens 85 Prozent Frischwasser, 70 Prozent Chemikalien und 70 Prozent Energie (Photovoltaik). Bei 150 Mio. Jeanshosen, die weltweit monatlich produziert werden, könnten damit 14,1 Mio. m³ Frischwasser eingespart werden. Aktuell wird das DROPTIMA®-Verfahren bei 3A Apparels in Lahore (Pakistan) verwendet. Erste Aufträge von namhaften deutschen Einzelhändlern wurden bereits platziert und werden

in den kommenden Monaten ausgeliefert. Ziel ist es, DROPTIMA® in den kommenden Jahren im Jeansmarkt als Gütesiegel zu etablieren und möglichst viele Kunden von der Notwendigkeit dieser Technologie zu überzeugen. Auch eine Ausweitung auf weitere Waschprozesse, wie beispielsweise die herkömmliche Nassreinigung von Alltagskleidung, soll zukünftig über das DROPTIMA®-Verfahren optimiert werden.

Mehr Informationen unter www.droptima.eco,
www.iku-innovationspreis.de und www.isi.fraunhofer.de

DIE KLINK-GRUPPE

TEXTILPFLEGE SEIT 1950

Klink Textile Pflege-Dienste ist eine Wäscherei und Textilreinigung in Salzgitter. In über 70 Jahren Firmengeschichte hat sich der Familienbetrieb ein umfassendes Know-How im Bereich der Textilpflege aufgebaut. Durch die Entwicklung innovativer Wasch- und Reinigungsverfahren wächst das Dienstleistungsangebot der Klink-Gruppe kontinuierlich und umfasst quasi alle Wäscheservices für Privatkunden und gewerbliche Kunden. Alle genutzten Wasch- und Reinigungsverfahren werden kontinuierlich geprüft und überwacht, so dass stets der optimale Hygienestandard geboten werden kann. In den 90er Jahren hat die Klink-Gruppe angefangen Waschverfahren für die Modeindustrie, speziell bei der Jeanswäsche, zu entwickeln und anzuwenden. Beginnend mit der bekannten Stone-Wäsche für Jeanshosen im eigenen Betrieb, wurden diese Verfahren auch in Produktionsstätten in Osteuropa und Asien etabliert.

Mehr Informationen unter www.klink-gruppe.de

REAL ESTATE ARENA: INGENIEURBÜRO ZAMMIT ALS MESSEAUSSTELLER

Die Real Estate Arena legte bei ihrer Premiere den Fokus auf die B- und C-Städte und die mittelständische Immobilienbranche. Sechs Themen standen auf der Bühne in der Arena auf dem Programm: Wohnen, Nachhaltigkeit, New Work, Zukunft der Innenstädte, Digitalisierung und Mobilität. Im Boxing in der Speakers Corner pitchten Unternehmen und Startups ihre Geschäftsmodelle und Projekte. An zwei Messetagen kamen 3.000 Besucher nach Hannover und besuchten die Stände von fast 200 Ausstellern. Einer von ihnen war die Ingenieurbüro Zammit GmbH, die auf eine sehr erfolgreiche Messe zurückschauen kann – es wurden viele neue Kontakte geknüpft, Kundengespräche geführt und die Einladungen an den Messestand wurden zahlreich wahrgenommen.



Nächste Real Estate Arena:
24. und 25. Mai 2023 in Hannover

Mehr Informationen unter www.real-estate-arena.com
und www.ib-zammit.de

SALZGITTER AG 2022 – HERVORRAGENDER START IN DAS GESCHÄFTSJAHR

Der Salzgitter-Konzern verzeichnete im ersten Quartal 2022 mit 465,3 Mio. € Gewinn vor Steuern das höchste operative Quartalsergebnis der Unternehmensgeschichte. Die auf Rekordniveau gestiegenen Preise für Walzstahlprodukte resultierten in Gewinnsprüngen der Geschäftsbereiche Stahlerzeugung und Handel, die die Haupttreiber hinter der erfreulichen Ergebnisentwicklung im Berichtszeitraum waren. Aber auch die Geschäftsbereiche Stahlverarbeitung und Technologie sowie die Industriellen Beteiligungen trugen mit positiven Ergebnissen dazu bei.

Mehr Informationen unter www.salzgitter-ag.com